



西公民館

分館だより

「地域で子どもを
見守ろう」

筒井区民運動会

筒井地区の恒例となっている第23回区民運動会が5月27日(日)好天に恵まれ、230名の参加のもと、松前小学校運動場で開催されました。

今年「児童生徒を地域のみんなが一体となって見守ろう」により、今年、小学校に入学した児童40名一人ひとりを区長さんが皆さんに紹介、記念品を贈り拍手で歓迎しました。

競技は例年どおり、全員参加をモットーに、幼児、子ども、大人の個別競技や混合競技、班別対抗競技など、和気あいあいと進められました。
毎年好評の、「どを潤す」缶ビール早飲み競争は、世相を反映して「飲酒運転禁止」のこともあり中止となり、缶ジュースでの競技に変更、勝手の違う、とまどった一面もありました。



▲缶ジュース早飲み競争



▲みんなが一丸となって玉入れ

今年も素晴らしい元気な地域のイベントができました。

松前幼稚園 収穫祭

6月20日(水)、幼稚園では初めての試みとして園児たちが育てて収穫した、じゃがいも、玉ねぎ、とうもろこしなどを使って親子でカレーを作り、西公民館で食事をしました。

早朝より婦人会の人たちが手伝いに来て、その手際よさに感動したり、町保健栄養推進委員のペープサート(紙で作った人形劇)を通して食育の大切さを学んだりしていました。

美味しくでき上がったカレーで、日頃お世話になっている地域の方々を招き、西公民館で園児たちと楽しいふれあい昼食交流会が開催できました。



▲収穫した新じゃがでおいしいカレーをいただきました

新立文化祭においてんか

11月18日(日)に恒例の新立文化祭が行われます。

手芸・生花・写真・書道・絵画などの展示やうどん、いなりずし、おはぎ、コーヒ、ジュース、シュークリームなどの販売があります。

中でもうどんは、レシピを作り味の伝承に努め大変好評です。また、評判が良いのは、地元消防団員による魚介類や野菜の販売です。「安いです」

婦人部と老人部による餅つきでは、昨年は町長が飛び入り参加し「餅つきや町長背広を放り投げ」の投句がありました。

今年もグループホーム浜っ子の入所者を招待し、交流を図ります。

日本舞踊の発表会は11時30分から、余剰品販売は13時からです。(売り切れ次第終了します)

新立公民館においてんか!



公民館の 9月行事予定

東公民館

- 8日(土) 9時30分
- 第5回 囲碁教室
- 18日(火) 13時30分
- 第3回 高齢者教室
- 21日(金) 9時30分
- 第3回 木工教室

西公民館

- 2日(日) 9時
- 親子スポーツ大会
- 19日(水)
- 第4回 高齢者教室

北公民館

- 10日(月) 13時30分
- わくわく夢工房③
- 27日(木) 13時30分
- 第4回 寿大学